

Suite à l'exercice « attentat-intrusion » réalisé avant les vacances de la Toussaint...

Pouvez-vous nous indiquer si vous avez perçu des difficultés, besoins en équipement, travaux... pour :

Problématiques	Veuillez indiquer ci-dessous vos constats et difficultés éventuelles :
la sécurisation de l'enceinte de l'école	<p>Le portail côté rue est fermé à clé. Une sonnette permet d'annoncer son arrivée. L'arrière de l'école donne sur les champs : une intrusion pourrait arriver de ce côté sans que personne ne se rende compte de rien puisqu'il n'y a aucune sécurisation (un portail fermé à clé mais un passage de plus d'un mètre entre le portail et la haie !)</p> <p>La fermeture à clé des portails n'empêche en rien leur ouverture puisqu'il suffit de manipuler le système de fermeture du battant secondaire pour l'ouvrir !</p>
la sécurisation des bâtiments	<p>Deux grandes fenêtres + une porte vitrée qui donnent sur la cour de l'école. Les fenêtres donnant sur l'arrière de l'école sont à 2m de haut.</p>
le contrôle de l'accès (ou des accès) à l'école	<p>Chacun des 2 enseignants peut voir le portail de la cour par les fenêtres/portes de sa classe.</p> <p>L'ouverture du portail se fait après avoir traversé la cour ! (ouverture automatique à partir d'un bouton installé dans chaque classe prévue pour la rentrée 2017).</p>
la sécurisation des espaces intérieurs (salles de classe, de motricité, dortoir, réfectoire...)	<p>Salles de classe qui donnent sur la cour avec des grandes fenêtres et une porte vitrée. Réfectoire avec des grandes fenêtres qui donnent sur les champs à l'arrière de l'école.</p>
(Précisez la modalité adoptée ou les besoins éventuels)	<p>Exercice fait en étant à l'intérieur des classes : communication impossible entre les classes.</p>
les possibilités de confinement (en cas d'intrusion)	<p>Difficile d'accéder à la cantine (lieu habituel de confinement) en toute discréption si les enfants sont à l'intérieur.</p>
solutions pour une éventuelle fuite ou une évacuation	<p><u>Si les élèves sont à l'extérieur :</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Vouloir les faire rentrer dans l'école ... une seule porte pour les 50 élèves ...fait un beau goulet d'étranglement ! - Vouloir se sauver par l'arrière de l'école : il faut que 50 élèves s'engouffrent dans un couloir (entre l'école et le mur de voisin) dans le prolongement du portail de la cour ! - une solution consisterait peut-être à passer par-dessus le mur de la cour pour se sauver par les champs ! <p><u>Si les élèves sont à l'intérieur :</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - S'ils sont dans les classes : évacuation difficile due à l'unique couloir qui même à la cantine. - S'ils sont déjà dans la cantine : l'évacuation vers les champs à l'arrière de l'école paraît la meilleure solution à condition d'arriver à le faire avant l'arrivée dans la cantine de l'intrus.
Veuillez noter ci-dessous toute remarque, question ou demande particulière	<p>Exercice sans réel intérêt compte tenu dans la configuration de l'école ... mise à part une sensibilisation au problème pour les élèves.</p>